

# EKSPOS

## Sambut Hari Bhayangkara Ke 76 Kapolres dan Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat Gelar Jalan Santai

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 20:26



Sumbawa Barat NTB - Dalam Rangka memperingati HUT Bhayangkara Ke 76 Tahun 2022, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK. MM yang didampingi ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat menggelar acara gerak

jalan santai di Mapolres Sumbawa Barat pada rabu (22/6/22).

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi,S.Sos mengatakan sebelum acara gerak jalan santai dilepas, Kapolres AKBP Heru Muslimin,S.Sos memimpin apel sekaligus pembagian Kupon Dorprize menyampaikan, kepada peserta bahwa kegiatan Gerak Jalan Santai ini dalam rangka HUT Bhayangkara yang ke 76, semoga Polri kedepannya semakin Jaya.

" Pada saat jalan santai nanti perhatikan keselamatan bagi ibu bhayangkari yang membawa anak supaya di jaga betul karena kita melalui jalan raya.Semoga kegiatan kita ini mendapat ridho dari Allah SWT." tuturnya

Lanjut eddy ,pukul 07.30 wita Kapolres Sumbawa Barat yang di dampingi oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat melepas para peserta Gerak Jalan Santai di depan ruang jaga SPKT. Pada pukul 08.40 wita peserta gerak jalan santai tiba di mako Polres Sumbawa Barat dan langsung istirahat sejenak.

Kemudian,dalam sambutannya Kapolres Sumbawa Barat sekaligus membuka kegiatan undian dorprize mengatakan, kami harapkan dengan HUT Bhayangkara ke 76 membuat kita semakin Sholid dan cerdas mengelola Kamtibmas di Kabupaten Sumbawa Barat.Dan juga kami ucapkan terimakasih kepada seluruh panitia dan seluruh personel polres Sumbawa barat yang telah mensupport kegiatan ini sehingga dapat terlaksana dengan baik dan lancar.

" Kegiatan ini merupakan bentuk dari kegiatan silahturahmi ibu-ibu Bayangkari yang belum pernah datang ke polres, sehingga dapat saling mengenal satu sama lain agar ketika bertemu di luar saling mengenal dan menegur sapa.Kami harapkan kita saling do'akan polri kedepannya semakin eksis semakin Sholid menuju Polri yang Presisi.Dan kita sebagai insan Rasta sewa kotama selalu menjunjung tinggi sinergitas di tubuh institusi kita ini." jelasnya

Perlu kita ketahui bersama dalam kegiatan ini dihadiri oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK MIP. Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Jamludin S.Sos. Para Kabag,Kasat, Perwira Polres Sumbawa Barat.Para Kapolsek jajaran Polres Sumbawa Barat. Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat Cab.Sumbawa Barat Ny.Agustina Dewi Setyowati Muslimin.Gabungan anggota Polres dan Polsek Polres Sumbawa Barat beserta bhayangkari sekitar 250 orang.(Adb)